

El IES San Isidoro inicia su semana cultural más luminosa

Escrito por AgenCYA. 26 de enero de 2015, lunes



El instituto de Los Dolores celebra desde hoy la décimo octava edición de su semana cultural centrada en el 'Año internacional de la luz y la tecnología basada en la luz'. Los actos culminará el jueves con el 'Día del centro'.

- [Anexo. XVIII Semana Cultural: programa.](#)
- [Anexo. Día del centro: programa.](#)

El centro docente ubicado en las Casas de Pandehigo, en Los Dolores, y que tiene como directora a Ángeles Pérez Ocón, celebró la XVIII Semana Cultural organizada por los departamentos de actividades complementarias y extraescolares, de tecnología, de educación plástica y el de física y química, con la colaboración de la asociación de madres y padres, la UPCT, la Asociación de Jóvenes Investigadores de la Universidad de Murcia, la Asociación de Divulgación Científica de la Región de Murcia y el Museo de la Ciencia y el Agua, entre otros.

El programa cultural, que se puede ver al completo en el primer documento anexo, arranca hoy con la exposición de proyectos de plástica, vista a la UPCT, charlas y taller de sombras, continuando mañana con la instalación del planetario móvil 'Cosmosaurio', el taller 'Los juglares de la física' y la proyección de la película 'Guardianes de la galaxia'. El miércoles el protagonismo lo tendrán las conferencias.

El broche lo pondrá la tradicional celebración del 'Día del centro' el jueves, jornada festiva a la

El IES San Isidoro inicia su semana cultural más luminosa

Escrito por AgenCYA. 26 de enero de 2015, lunes

que también se pueden sumar los padres del alumnado. Habrá chocolatada, competiciones deportivas, talleres, deportes, degustaciones gastronómicas y concursos de soga-tira, ripples, baile y miss y míster San Isidoro, entre otros.